



[regional-nuclear-war-global-impacts32431600x450](#) by [Gerard Van der Leun](#) is marked with CC BY-NC-ND 2.0.

Werden russische Atombomben europäische Städte zerstören?

- Josue Michels
- [03.05.2022](#)

Das russische Staatsfernsehen zeigte eine Simulation eines Atomkriegs und wie schnell europäische Hauptstädte ausgelöscht werden könnten. Am 28. April erörterten die Moderatoren der Sendung 60 Minutes von Channel One, wie Russland auf die Unterstützung des Vereinigten Königreichs für die ukrainischen Gegenangriffe reagieren könnte. Sie kamen zu dem Schluss, dass Städte wie London, Paris und Berlin innerhalb von 200 Sekunden nach Abschuss der Atomraketen getroffen werden könnten. Der Vorsitzende der nationalistischen Rodina-Partei, Aleksey Zhuravlyov, sagte: „Eine Sarmat-Rakete und das war's, die Britischen Inseln gibt es nicht mehr.“

Wie real diese Szenarien sind, hängt weitgehend von der Bereitschaft ab, Atomwaffen einzusetzen. Das Vereinigte Königreich und Frankreich verfügen über Atomwaffen, und auch Deutschland hat Zugang zu amerikanischen Atomwaffen. In Zeiten von Hyperschallwaffen, Tarnkappen-Kampffjets und Cyberangriffen wird die Gefahr eines Atomkriegs immer realer.

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, erörtert die Zukunft des Atomkriegs in seiner Broschüre [Das nukleare Harmagedon steht vor der Tür](#) im Lichte der biblischen Prophezeiung. In Matthäus 24, 21-22 steht: „Denn es wird dann eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis jetzt und auch nicht wieder werden wird. Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Mensch gerettet werden; aber um der Auserwählten willen werden diese Tage verkürzt.“

Die Bibel zeigt auch, wer die wichtigsten Machtblöcke sein werden, die diese Verwüstung verursachen werden. In seinem Artikel [„Russia's Attack Signals Dangerous New Era“](#) („Russlands Angriff signalisiert neue gefährliche Ära“) aus dem Jahr 2008 erklärt Herr Flurry:

Wir zitieren oft Daniel 11, 40, ein Vers der von einem Zusammenstoß in dieser Endzeit zwischen dem König des Nordens – dem europäischen Reich – und dem König des Südens, einer radikalen Macht des Nahen Ostens unter Führung des Iran, spricht. Zu dem Zeitpunkt, an dem sich diese Prophezeiung erfüllt, ist Amerika so schwach, dass es nicht einmal erwähnt wird!

Beachten Sie, wie diese spektakuläre Prophezeiung weitergeht: „Es werden ihn aber Gerüchte erschrecken aus Osten und Norden ...“ (Vers 44). Der König des Nordens wird, nachdem er den König des Südens vernichtet hat, von dem beunruhigt sein, was in seinem Osten und Norden geschieht – also in China und Russland!

Sie können die Erfüllung dieser Prophezeiung bereits heute im Keim sehen! Europa ist durch die Entwicklungen in Russland und China zutiefst beunruhigt. Es schmiedet Pläne, was es dagegen tun soll. In der Prophezeiung Daniels heißt es weiter: „und er wird mit großem Grimm ausziehen, um viele zu vertilgen und zu verderben.“ Dieses europäische Imperium wird einen wütenden Präventivschlag gegen die asiatische Armee führen. Diese Ereignisse werden auch im Buch der Offenbarung ausführlich beschrieben.

Die Offenbarung sagt, dass die asiatische Armee eine erstaunliche Zahl von 200 Millionen Soldaten haben wird! Und sie wird einen Gegenangriff auf Europa starten und es auslöschen. Das ist eine Kriegsführung, wie sie die Welt noch nie gesehen hat.

Russland und Deutschland arbeiten heute zusammen – aber bald werden sie mit solcher Gewalt aufeinander losgehen, dass Jesus Christus selbst eingreifen muss, um das zu verhindern! Es gibt viele Prophezeiungen in Daniel, im Evangelium

und in der Offenbarung, die von dieser Zeit der „Großen Trübsal“ sprechen. Nur in unserer Zeit ist eine solche Verwüstung möglich, nur in unserer Zeit könnte Asien eine 200-Millionen-Mann-Armee aufstellen, nur in unserer Zeit ist Europa geeint, um diese Prophezeiungen zu erfüllen. Was russische Fernsehmoderatoren simulierten, könnte zum Teil Wirklichkeit werden – die Bibel weist darauf hin, dass Europa die englischsprachigen Völker angreifen und Asien Europa daraufhin auslöschen wird. Aber noch viel wichtiger ist, dass die Genauigkeit der biblischen Prophezeiungen uns mit Hoffnung erfüllen sollte.

Ich möchte Sie ermutigen, ein kostenloses Exemplar von [Das nukleare Harmagedon steht vor der Tür](#) anzufordern, um zu verstehen, wie die größten Schrecken, die uns bevorstehen, zu den wunderbarsten Nachrichten führen werden, die die Menschheit je hören könnte.

Dieser kurze Artikel wurde zuerst als Posaune-Kurzmitteilung veröffentlicht. Wenn Sie täglich aktuelle Nachrichten in Ihrem Posteingang erhalten möchten, melden Sie sich bitte [hier](#) an.